

1. kein weiteres Familienzentrum im Kindergartenjahr 2019/20

Das Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes NRW hat mitgeteilt, welche Jugendämter im kommenden Kindergartenjahr ein zusätzliches Familienzentrum gefördert bekommen. Der Stadt Rheine wurde kein weiteres Familienzentrum zugeteilt.

2. Bundesprogramm „ProKindertagespflege“

In der letzten JHA-Sitzung hatte die Verwaltung schon darüber informiert, dass das Jugendamt des Kreises Steinfurt hat unter Beteiligung der städtischen Jugendämter Emsdetten, Greven, Ibbenbüren und Rheine einen Antrag im Bundesprogramm „ProKindertagespflege“ gestellt habe. Zwischenzeitlich wurde dem Förderantrag stattgegeben. Die Koordinierungsstelle, die einvernehmlich beim Kreisjugendamt eingerichtet wurde, hat ihre Arbeit aufgenommen.

Die Vorlage der Kreisverwaltung Steinfurt zum Bundesprogramm „ProKindertagespflege“, die diese für ihre Jugendhilfeausschusssitzung im März erstellt hatte, ist zur weiteren Information der Einladung als Anlage beigefügt.